
 

 
 

 

 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung der Hansa-Gemeinschaft 1921 e.V. Simmerath 

am Samstag, den 13.05.2023 in der Mensa der Sekundarschule Simmerath (Walter-

Bachmann Straße) 

Top 1: Begrüßung und Eröffnung 

Ingo Braun eröffnet um 17:11 Uhr die Mitgliederversammlung und stellt die form- und 

fristgerechte Einladung fest. 

Die Tagesordnung wird von der Mitgliederversammlung genehmigt. 

Er begrüßt folgende Gäste: 

➢ Ehrenmitglieder Luise und Ernst Gruhn 

➢ Ehrenmitglied Siegfried Nießen 

➢ Ehrenmitglied Erwin Finken 

➢ den Ortsvorsteher Stefan Haas 

➢ den Ortskartellvorsitzenden Erwin Finken. 

Er bittet die Versammlung, zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder der Hansa-

Gemeinschaft, sich von den Plätzen zu erheben.  

 

TOP 2: Ehrungen 

Die Ehrungen wurden gemäß Ehrungsliste unter der Moderation von Berthold Wilden 

durchgeführt. 

 

TOP 3: Aussprache über die Berichte des Vorstandes 

Berthold Wilden berichtet über stattgefundene Ereignisse der Blasmusik. 

Es gab keine Anmerkungen oder Fragen. 
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TOP 4: Kassenbericht 2022 

Der Vorsitzende Ingo Braun erläutert den Kassenbericht 2022. Zum Kassenbericht gab es 

keine Wortmeldung. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Benno Schedler und Marko Geulen bescheinigen der Schatzmeisterin 

Anke Braun eine saubere und ordnungsgemäße Führung der Kasse. Die ausgewiesenen 

Kassenbestände wurden alle nachgewiesen.  

Der Kassenprüfbericht liegt in schriftlicher Form vor. 

Ingo Braun bedankt sich bei den Kassenprüfern Benno Schedler und Marko Geulen. 

 

TOP 6: Wahl eines Versammlungsleiters 

Auf Vorschlag des Vorstandes wird Erwin Finken als Versammlungsleiter gewählt. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen:   35  

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Erwin Finken wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Erwin Finken stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen:   29  

Enthaltungen: 7 (Vorstand) 

Nein-Stimmen: 0 

Dem Antrag wird stattgegeben. Damit ist der Vorstand entlastet. 

 

TOP 8: Vorstandswahlen 

a.) 2. Vorsitzender 

Dirk Heindrichs ist als 2. Vorsitzender zurückgetreten, aus der Versammlung ergaben sich 

keine neuen Vorschläge. Deshalb bleibt dieser Posten vorerst noch offen. Es wird aber 

weiter gesucht.  

c.) Beisitzer 

Für die Position des Beisitzers wird Daniel Abel vorgeschlagen, er stellt sich aber nicht zur 

Wahl. Da es keine weiteren Vorschläge und keinen Freiwilligen mehr gibt, werden in diesem 

Jahr keine weiteren Beisitzer in den Vorstand gewählt. Wenn in den Abteilungen Interesse 

besteht, kann man sich jederzeit bei uns melden. 

 



 

 
d.) Wart für Öffentlichkeitsarbeit 

Es gab keine Vorschläge und keinen Freiwilligen für diesen Posten. Deshalb bleibt diese 

Position noch offen. 

Gerne kann noch einmal in den Abteilungen nachgefragt werden, ob jemand diesen Posten 

übernehmen möchte. 

e.) Rechnungsprüfer (Ersatz für Marko Geulen) 

Für die Position des Rechnungsprüfers wird Celine Schütz vorgeschlagen.  

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen:   35 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Celine Schütz wird einstimmig gewählt. Die Gewählte nimmt die Wahl an. 

 

TOP 9: Haushaltsplan 2023 

Der Haushaltsplan wird von Ingo Braun in den einzelnen Positionen vorgestellt. 

Es wird die Abstimmung vorgenommen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen:   36 

Enthaltungen: 0 

Nein-Stimmen: 0 

Der Haushalt 2023 wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 10: Sachstand Sportlerheim/ Materiallager 

• Materiallager 

Die Bodenplatte ist bereits gegossen. Das Materiallager wird aus Holz gebaut. Das 

nötige Material wird von der Firma Küpper aus Schmidt geliefert. Aufgebaut wird es 

dann von uns. Es ist geplant, das Materiallager im September aufzubauen. 

Für den Bautrupp werden noch engagierte Leute gesucht. 

• Sportlerheim 

Zurzeit stehen keine Fördermittel vom Land zur Verfügung. Ohne diese kann das 

Sportlerheim nicht gebaut werden. Deshalb wird der Bau erstmal verschoben. Es wird 

aber im Auge behalten und wieder in Angriff genommen, wenn wieder Fördermittel zu 

Verfügung stehen. 

• Outdooranlage 

Auf dem Platz neben dem Rathaus, direkt neben dem Spielplatz wird von der Hansa 

eine Outdoor Sportanlage zur Verfügung gestellt. Gebaut wird sie von Michael Kuck. 

Die Anlage wird für alle Bürgerinnen und Bürger nutzbar sein. Die Gesamtkosten 

betragen 76.000€, wovon aber 90% durch das Land gefördert werden. Spätestens im 

September soll die Anlage stehen.  



 

 
TOP 11: Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

Es liegen dem Geschäftsführer keine Anträge vor. 

 

TOP 12: Mitteilungen und Anfragen, Termine und Veranstaltungen 

Guido Schütz weist auf das Fest der KG Sonnenfunken und der Feuerwehr aus Simmerath 

hin, was im Juni stattfindet. In diesem Rahmen findet ein Festzug statt, wo auch die Hansa 

eingeladen ist, teilzunehmen. Bisher hat die Hansa noch keine Rückmeldung gegeben. 

Deshalb soll nun in den Abteilungen nachgefragt werden, wer mitgehen kann.  

Ingo Braun bedankt sich bei Blumenhaus Keischgens für die Bereitstellung des 

Blumenschmucks, bei Geulen und Abel Schanktechnik für die Bereitstellung der Zapfanlage 

und bei Jansen und Abel Eventtechnik für die Bereitstellung der Technik. 

Er weist nochmal auf die Veranstaltung nach der Mitgliederversammlung hin und wünscht 

allen einen schönen Abend. 

Ingo Braun schließt die Mitgliederversammlung um 18.15 Uhr. 

Simmerath, den 18.05.2023 

    

Ingo Braun     Rebecca Titz 

1. Vorsitzender    Geschäftsführerin 

Das Protokoll gilt als genehmigt, wenn nicht innerhalb von 2 Wochen nach Zusendung 

bzw. Veröffentlichung, Einspruch beim Geschäftsführer eingelegt wird.  

                                                                                                                             

 


